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TO ALL MEMBERS OF LOCAL 1976 AT GARDAWORLD OTTAWA AIRPORT 
 

Brothers and Sisters, 
  

Earlier this month, a notice of bargain was sent to the company advising them that the 
Union will be getting ready to meet for a new Collective Bargaining Agreement. In order 
to prepare accordingly, the Union needs to hear from its members on the changes they 
would like to see in the next contract. Below is a QR code for you to download and 
complete. It is extremely important that our members participate in filling out the survey 
so that we echo the wanted concerns and changes. 
  

 
 

We will ask for all members to complete this survey no later than January 25, 2025. The 
committee with then review all submissions and prepare the proposals to the company. 
There will be more shared information as we go through this process. We appreciate 
your support and input. 
 
In Solidarity,  
 
 
YOW Bargaining Committee for Garda Airport Screeners 
    

 

 
 

mailto:kristopher.marzitelli@1976usw.ca


 

          LE LIEN DIRECT                           DIRECT LINK 
 
Pour plus d'informations, contactez :  For more information, please contact: 

 
           Kristopher Marzitelli                 514-526-8280      kristopher.marzitelli@1976usw.ca  
              
        14 janvier 2024                          1-866-925-5952    www.1976usw.ca            January 14, 2024 
 

 

 
À TOUS LES MEMBRES DE LA SECTION LOCALE TC 1976  

CHEZ GARDAWAORLD À L’AÉROPORT D’OTTAWA 
 

Confrères et Consœurs, 
 

Plus tôt ce mois-ci, un avis de négociation a été envoyé à la compagnie pour l’Informer 
que le Syndicat se préparera à un nouvel Accord de Négociation Collective. Afin que le 
Syndicat puisse se préparer convenablement, nous devons recueillir les avis de nos 
membres sur les changements souhaités pour le prochain contrat. Vous trouverez ci-
dessous un code QR à télécharger et compléter. Il est extrêmement important que nos 
membres participent à ce sondage pour nous permettre de bien représenter les 
préoccupations et modifications souhaitées par notre adhésion.  

 

 
 

Nous demandons à tous les membres de remplir ce sondage d’ici le 25 janvier 2025. Le 
comité examinera ensuite toutes les réponses reçues et préparera les propositions à la 
compagnie. Nous partagerons davantage d’informations tout au long de ce processus. 
Nous apprécions votre soutien et vos commentaires. 

 
 

En toute solidarité, 
 
 
Comité de négociation des agents de contrôle de l’aéroport de Garda de YOW  
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